



Mauritius lädt vom 12. bis 22. Dezember 2024 zum Internationalen Kreol-Festival ein

Vom 12. bis 22. Dezember findet auf Mauritius das Internationale Kreol-Festival statt. Zum ersten Mal wird die ganze Insel zu den Klängen und Geschmäckern dieses Festivals vibrieren, das in diesem Jahr unter einem sehr umfassenden Motto steht: Kreolite boté nou mauricianisme (Kreolität, Schönheit unseres Mauritianertums).

Bei der Vorstellung des Festivalprogramms am Nachmittag im symbolträchtigen Musée Intercontinental de l'Esclavage betonten Tourismusminister Richard Duval und Juniorminister Sydney Pierre die nationale Bedeutung dieser Feier.

„Dieses nationale Festival soll den Reichtum unserer kreolischen Kultur bezeugen, ohne die Mauritius nicht das wäre, was es ist. Wir wollten, dass es sehr vielfältig ist und wir haben es als Schaufenster für unsere kreolische Kultur konzipiert“, so Richard Duval.

Das Tourismusministerium hat es sich außerdem zur Aufgabe gemacht, das Festival in die vier Ecken der Insel zu bringen. Vom 16. bis zum 20. wird eine Festivalkarawane die Insel durchqueren, kreolische Comedy-Shows aufführen und strukturschwache Gebiete ansprechen.

Für Sydney Pierre bietet das Internationale Kreol-Festival eine perfekte Gelegenheit, der Welt die kreolische Identität und das Know-How zu zeigen. *„Die Kreolität ist eine weltweite Bewegung und Mauritius hat zweifellos seinen Platz darin. Wir möchten, dass dieses Festival im Laufe der Jahre zu einem Grund wird, warum Touristen uns besuchen. Auf jeden Fall sind alle unsere Vertretungen in der ganzen Welt gebeten worden, für das Festival zu werben.“*

Etwa zwanzig Journalisten aus 13 Herkunftsländern sind in Mauritius, um über das Ereignis zu berichten.

Der Tourismusminister betonte außerdem, dass das Internationale Kreol-Festival nur der Anfang des Engagements seines Ministeriums ist, die verschiedenen Facetten von Mauritius – zusätzlich zu den wunderschönen Stränden und erstklassigen Hotels – hervorzuheben.

Das Programm des Festival International Kreol 2024

- Donnerstag, 12. Dezember: Eröffnungsfeier und Themenabend in Le Morne
- Freitag, 13. Dezember: Sega Jazz und Sirandann in Le Four à Chaux, Trou d'Eau Douce
- Samstag, 14. Dezember: Großes Konzert am Kreuzfahrtterminal Les Salines
- Sonntag, 15. Dezember: Kulinarisches Festival und Plato Découverte in Grand Baie
- 16.-20. Dezember: Spektak l'humour (Shows in Ste Croix, Mahébourg, Rivière Noire, Curepipe, Ste Catherine, St Pierre)
- Freitag, 20. Dezember: Bann Lezand Sega, Curepipe

- Samstag, 21. Dezember: Viv Nou Lar, Rose-Hill
- Sonntag, 22. Dezember: Regatta, kulinarisches und kunsthandwerkliches Festival sowie Konzert in Mahébourg

Weitere Infos unter: <https://festivalkiltir.mu/>

Veröffentlichungshinweis

Damit Ihre Leser/ Zuschauer schnell an die gewünschten Informationen gelangen, bitten wir Sie für sämtliche Veröffentlichungen über Mauritius ausschließlich folgende Kontaktdaten zu veröffentlichen:

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)

c/o AVIAREPS Tourism GmbH

Landsberger Strasse 110

80339 München

Tel.: +49 89 55 25 33 825

www.mauritiusnow.com

facebook.com/de.mauritius

instagram.com/mauritius.tourism_de/

Pressekontakt

Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA)

[Cornelia Fischer](#)

PR Director

T: +49 89 55 25 33 413

[Franziska Berblinger](#)

PR & Marketing Manager

T: +49 89 55 25 33 437

[Presseanfrage](#)

Über Mauritius

Mauritius liegt im Indischen Ozean, etwa 800 Kilometer östlich von Madagaskar. Die Vulkaninsel ist berühmt für die Herzlichkeit seiner multikulturellen Bevölkerung, für weiße Sandstrände sowie für erstklassige Hotels. Dank des subtropischen und beständig warmen Klimas ist Mauritius ein ganzjähriges Urlaubsziel. Die Insel ist ideal für Wassersportler, Golfer, Wanderer, Kulturliebhaber, Wellness-Gäste, Hochzeitspaare und für Familien. Direktflüge von Deutschland dauern ungefähr elf Stunden. Während der europäischen Sommerzeit beträgt die Zeitverschiebung zwischen Deutschland und Mauritius lediglich zwei Stunden. Besondere Impfungen sind nicht notwendig. Hauptstadt der repräsentativen Demokratie ist Port Louis. In Mauritius und auf der dazugehörenden Insel Rodrigues wohnen 1,2 Millionen Menschen. Hindus, Muslime und Christen leben in dem Inselstaat friedlich miteinander. Englisch ist die offizielle Amtssprache. Im Alltag wird neben Englisch auch Französisch und Kreolisch gesprochen. Weitere Informationen zu Mauritius unter www.mauritiusnow.com.

Die Mauritius Tourism Promotion Authority (MTPA) ist eine halbstaatliche Organisation, die 1996 per Gesetz (dem MTPA Act) geschaffen wurde. Die Organisation arbeitet auf Weisung des Ministeriums für Tourismus, Freizeit und Außenkommunikation.

Über AVIAREPS Tourism GmbH

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist als Management-, PR- und Marketing-Repräsentanz in der Touristik auf die kreative Vermarktung und crossmediale Öffentlichkeitsarbeit für Destinationen, Hotels und andere touristische Marken spezialisiert. Zu ihren Kunden zählen internationale touristische Zielgebiete wie Mauritius, New York City, Nevada, Las Vegas, Tampa Bay, San Diego, Orlando, Wien, Kroatien und Litauen. Das Portfolio der Münchner Agentur, die eng mit dem globalen AVIAREPS Netzwerk zusammenarbeitet, beinhaltet zudem Hotels und Hotelgruppen, wie Mangia's Resorts & Clubs, Grecotel Hotels & Resorts, Valamar Riviera, Cheval Collection und das Hotel GUT Trattlerhof & Chalets. Außerdem die Fluggesellschaft Ryanair sowie den Betreiber der größten Skigebiete in den französischen Alpen – Compagnie des Alpes (CDA) und die Skiresorts Les Arcs – Peisey Vallandry, La Plagne, Tignes, Val d'Isère, Les Menuires, Meribel, Serre Chevalier und Grand-Massif (Flaine / Samoëns / Morillon).

Die AVIAREPS Tourism GmbH ist eine hundertprozentige Tochter der AVIAREPS AG. Die AVIAREPS AG ist international führend im Airline- und Tourismus-Management. Das Repräsentanz-Unternehmen wurde 1994 in Deutschland gegründet und verfügt heute über ein Netzwerk von 71 Niederlassungen in 67 Ländern.

Zu den über 250 Kunden zählen Fluggesellschaften und Tourismusunternehmen wie Fremdenverkehrsämter, Hotelketten, Flughäfen, Kreuzfahrtgesellschaften und Mietwagenfirmen.

Weitere Informationen finden Sie unter www.aviareps.de. Bleiben Sie auf dem Laufenden, indem Sie unseren [Newsroom](#) besuchen oder uns auf [LinkedIn](#) und [Instagram](#) folgen.